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Protokoll des Bezirkstages 2024 des Bezirkes Münsterland / Hohe Mark 

Versammlungsort:  Gaststätte „Adolf“, 
    Hauptstraße 38, 46284 Dorsten-Holsterhausen 

Versammlungszeit:  Donnerstag, 16. Mai 2023, 20:00 Uhr bis 22:50 Uhr 
Versammlungsleiter: Frank Determann, TTV Hervest-Dorsten, 

Bezirksvorsitzender des Bezirkes Münsterland / Hohe 
Mark 
und Andrè Nieblich, VfB Kirchhellen 

 

TOP 1: Eröffnung der Versammlung und Begrüßung der Teilnehmer/innen 
 

Um 20:15 Uhr eröffnete Frank Determann (Bezirksvorsitzender des 
Bezirkes Münsterland / Hohe Mark) den Bezirkstag in Dorsten. 

 
TOP 2: Informationen des WTTV 
 

Roman Borninkhof, Vizepräsident Finanzen des WTTV, legte in einer 
PowerPoint-Präsentation die Zusammenarbeit und Möglichkeiten 
zwischen Verband und Vereinen da. 

 
TOP 3: Feststellung der Zahl der Stimmberechtigten 
 

Benno Oder teilte mit, dass 56 Stimmen aus Vereinen und 6 Stimmen 
aus dem Vorstand anwesend sind. Insgesamt 62 Stimmen. 

 
TOP 4: Genehmigung des Protokolls der Bezirksversammlung in  

Gründung 2023 
 
Das Protokoll ist mit der Einladung zum Bezirkstag verschickt worden. Es 
lagen keine Änderungs- bzw. Ergänzungswünsche vor. 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 

TOP 5: Berichte des Vorstandes 
   
  Vorstand Finanzen 

Stefan Dettmer gab mit 14.620,39 Euro einen gutem Kassenstand an. Er 
legte nahe, die Umlage von 50 Euro je Verein auch für die kommende 
Saison beizubehalten.  
Die Versammlung stimmte dem einstimmig zu.  
Stefan Dettmer bat noch mal eindringlich darum die Funktionsträger der 
Vereine in click-TT zu pflegen und immer aktuell zu halten, damit E-Mails 
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immer an die Richtigen gelange. In seinen Fall die Finanzübersicht des 
Bezirkes an die zuständigen Kassenwarte. 
Die Kassenprüfer, Michael Bähr (VfL Hüls) und Siegbert Kienast (SuS 
Polsum), haben am 06.05.2024 die Kasse des Bezirkes geprüft. Michael 
Bähr gab an, dass die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden ist und 
stellt den Antrag auf Entlastung.  
Diese wurde einstimmig angenommen. 

 
Vorstand Jugend 
Andreas Bortz berichtete kurz über den Jugend Bezirkstag der vor dem 
Bezirkstag, an gleicher Stelle, stattgefunden hat. 
Es werden im Jugendvorstand noch Mitarbeiter gesucht. Hier sind derzeit 
6 von 8 Positionen besetzt. 
Auf Rückfrage aus der Versammlung wurde auch noch einmal die 
Verteilung der Mannschaften nach Jahrgängen und Kassen kurz 
dargelegt 
 
Vorstand Sport 
David Riethmann hat noch einmal die Vorgabe des WTTV für die 
Bezirksoberliga erklärt, d.h. ab der Saison 2025/2026 muss der Bezirk 
Münsterland - Hohe Mark mit einer 12er-Staffel an den Start gehen. 
Der Versuch weiterhin mit zwei 10er-Staffeln zu spielen, wobei nach der 
Vorrunde 2 neue Gruppen mit einer Aufstiegsrunde und Abstiegsrunde à 
10 Mannschaften gespielt wird, ist vom WTTV nicht genehmigt worden. 
Vom SC Südlohn 28 e.V. liegt der Antrag vor in der 2. Bezirksliga mit 4er 
Teams zu starten. 
Es entstand eine rege Diskussion über das Für und Wider vom 4er- 
Mannschaften. 
Der Vorschlag vom TTC Lembeck, beide Varianten zu spielen, d.h. 
Staffel(n) mit 6er- und 4er-Mannschaften, wurde wegen des fehlenden 
Antrages nicht weiterverfolgt. 
Die Abstimmung über den Antrag des SC Südlohn 28 ergab: 
23 JA-Stimmen 
26 NEIN-Stimmen 
10 ENTHALTUNGEN 
Der Antrag ist somit abgelehnt. 
In der 2.Bezirksliga wird auch in der Saison 2024/2025 mit 6er-
Mannschaften gespielt. 
 
David Riethmann möchte die Spielordnung dahin ändern, das in der 
4.Bezirksklasse, die QTTR-Obergrenze von 1100 Punkten entfällt. Und 
ein Auf- und Abstieg aus 3.BK und 4.BK eingeführt wird. Neue 
Mannschaften werden in der 4.BK gemeldet. Sollten Vereine für neue 
Mannschaften in der 3.BK starten wollen entscheidet der Ausschuss 
Sport hierüber nur auf Antrag des meldenden Vereins. 
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Die Abstimmung ergab: 
35 Ja-Stimmen 
13 NEIN-Stimmen 
10 ENTAHLTUNGEN 
Die Änderung ist so angenommen. 
 
Vorstand Sportentwicklung 
Der Posten ist leider noch nicht besetzt. Frank Determann erklärte der 
Versammlung das bei Veranstaltungen des WTTV die die Sportent-
wicklung betreffen, immer durch ein Mitglied des Vorstandes war 
genommen wird. 
 
Sportpolitische Kontakte/Stellvertretender Vorsitzender 
Benno Oder sucht für dieses Ressort auch noch Mitarbeiter, die aus 
ihrem Bereich der Kreisportbünde bzw. Stadtsportbünde kommen 
sollten. Das sind KSB Borken, KSB Coesfeld, Gelsenkirchen und Bottrop. 
 
Beauftragter für Ehrungen 
Karl Wesker berichtete über die Anzahl der verschiedenen Vereins- und 
Personenehrungen, die im zurückliegen Spieljahr durchgeführt wurden. 
Auf der Versammlung wurde noch Benno Oder, PSV Recklinghausen, 
mit der Goldenen Ehrennadel des WTTV, für über 30 Jahre 
Abteilungsleiter-Tätigkeit, ausgezeichnet. 
 
Vorstand Kommunikation 
Ralph Stenzel berichtet darüber das die Web-Seite des Bezirkes immer 
weiter ausgebaut wird. Hierfür bittet er auch die Vereine Ihm Neuigkeiten 
zukommen zu lassen, die es Wert sind sie zu veröffentlichen. 
Die Nutzung der anderen social media-Kanäle soll in Zukunft auch 
angegangen werden. 
 
1. Vorsitzender 
Frank Determann sprach allen Mitarbeitern im Bezirk noch einmal seinen 
Dank aus. Da alle Ressorts und Ausschüsse ihre Tätigkeitsfelder 
selbständig abarbeiten bleibt Ihm selbst die Aufgabe die Schnittstelle in 
Richtung WTTV zu sein und die Anliegen des Bezirkes direkt hierhin zu 
leiten. 
 
TOP 6  Genehmigung der Anpassung der Satzung, der 

Finanzordnung und der Spielordnung 
 
Satzung 
Die Änderungen der Satzung wurden einstimmig angenommen. 
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Finanzordnung 
Die Änderungen der Finanzordnung wurden einstimmig angenommen. 
 
Spielordnung 
Die Abstimmung über die Spielordnung, mit den unter TOP 5 bereits 
beschlossenen Punkten wurde bei 1 Nein-Stimme genehmigt. 

 
TOP 7: Entlastung des Vorstandes 
 

Als Versammlungsleiter wurde Andrè Nieblich, VfB Kirchhellen, 
vorgeschlagen. 

  Die Wahl erfolgte einstimmig.  
Andrè Nieblich bedankte sich beim Vorstand für die bisherige Arbeit und 
schlug der Versammlung vor den Vorstand en block zu entlasten. 
Dagegen bestanden keine Einwände. Die Entlastung erfolgte bei 6 
ENTHALTUNGEN. 
 
Frank Determann übernimmt wieder die Leitung der Versammlung 
 

TOP 8: Wahlen 
 
Stellvertretender Vorsitzender  

Vorgeschlagen wurde Benno Oder, PSV Recklinghausen. 
Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. Benno Oder nahm die Wahl an. 
 
Vorstand Sport  

Frank Determann schlug David Riethmann, TV Borken, vor. 
Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. David Riethmann nahm die Wahl an. 
 

Vorstand Kommunikation 

Es wurde Ralf Stenzel, TTV Hervest-Dorsten, vorgeschlagen. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. Ralf Stenzel nahm die Wahl an. 
 
Vorstand Sportentwicklung 

Vorschläge wurden nicht gemacht. Somit bleibt der Posten Vorstand 
Sportentwicklung unbesetzt. 
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Ressortleiter sportpolitische Kontakte 
 
Vorschläge wurden nicht gemacht. 
Borken   unbesetzt 
Coesfeld   unbesetzt 
Gelsenkirchen  unbesetzt 
Bottrop   unbesetzt 
 
Ressortleiter Einzelsport 

Es wurden keine Vorschläge gemacht. Der Posten bleibt unbesetzt. 
 
Ressortleiter Senioren 

Seit einige Zeit ist hier Jürgen Neumann, TSSV Bottrop, kommissarisch 
tätig. Die Versammlung wurde um Bestätigung von Jürgen Neumann 
gebeten.  
Diese erfolgte einstimmig. 
 
Vorstand Sportentwicklung 

Es wurden keine Vorschläge gemacht. Der Posten bleibt unbesetzt  
 
Ressortleiter Finanzen 

Nathalie Gäbler steht nicht mehr zu Verfügung. 
Fabian Krämer, wurde von Stefan Dettmer vorgeschlagen. Weitere 
Vorschläge wurden nicht gemacht. 
Die Wahl erfolgte einstimmig. Er nimmt die Wahl an. 
 
Ressortleiter Kommunikation 

Es wurden keine Vorschläge gemacht. Der Posten bleibt unbesetzt 
 
Kassenprüfer 
Vorgeschlagen wurden Siegbert Kienast, SuS Polsum und Michael Bähr, 
VfL Hüls. Weitere Vorschläge wurden nicht gemacht.  
Die Wahl erfolgte einstimmig. Beide nahmen die Wahl an. 
 
Ressortleiter Ehrungen 
Vorgeschlagen wurde Karl Wesker. Weitere Vorschläge wurden nicht 
gemacht.  
Die Wahl erfolgte einstimmig 
 
Delegierte für den WTTV-Verbandstag am Sonntag, den 23.06.2024. 
Gemeldet hatte sich Andreas Bortz. Weiteren Meldungen gab es nicht. 

  Die weiteren Delegierten wird der Vorstand intern abklären. 
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TOP 9: Anträge zum Bezirkstag 

 
Über den vorliegen den Antrag des SC Südlohn 28 e.V. wurde bereits 
unter TOP 5 abgestimmt. 
Weiteren Anträge lagen nicht vor 

 
TOP 9: Regelungen und Einteilungen der Spielklassen 

 
Die wesentlichen Punkte wurden bei der Genehmigung der Spielordnung 
erörtert. 
 
 

TOP 10: Anträge für den Verbandstag 
 
Anträge zum Verbandstag liegen nicht vor 

 
TOP 12: Verschiedenes 

 
Davis Riethmann, erklärte noch einmal, dass es noch keinen Ausrichter 
für die Bezirksmeisterschaften 2024 gibt. Er sagte möglichen Ausrichtern 
die Unterstützung durch den Vorstand Sport sowie dem letztjährigen 
Ausrichter, TTV Hervest-Dorsten zu. Es können auch weniger Konkur-
renzen ausgetragen werden. Nur die Hauptklassen, die zur Qualifikation 
zur Westdeutschen Meisterschaften sind erforderlich. Auch die Doppel-
Konkurrenzen können entfallen. 
Jens Korte macht noch Werbung für den andro-Cup, 30. Mai bis 2. Juni 
2024 in Waltrop. 
Auf eine Anfrage zu den vom DTTB beschlossenen Turnierlizenzen 
wurde im wesentlich auf die FAQ-Seite hierzu des DTTB (tischtennis.de) 
verwiesen 
 
Frank Determann bedankte sich bei der Versammlung und beendet diese 
um 22:50 Uhr. 
 
Protokollführer 
Benno Oder 


